



Se pospone la reforma al Tribunal Electoral

Se pospone la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación al retirar el PAN su apoyo a la iniciativa y ante la falta de acuerdos. Los coordinadores parlamentarios de Morena, PT, Partido Verde, PAN, PRI y PRD firmaron un comunicado en el que reconocieron que no se lograron los consensos para aprobar la reforma y que frente a los cuestionamientos de la opinión pública, harían una pausa para buscar una nueva redacción. Rubén Moreira, coordinador del PRI, insistió que la iniciativa no pretende limitar ningún derecho y que se han dicho cosas que no son exactas. Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseveró que había un acuerdo en que la reforma no va y enfatizó que era un “punto y aparte y final de la historia”.

<https://drive.google.com/file/d/1w6k1bHvRvbyi5Ui2l-5q9HMmMVdlqsY1/view>